



El deportista amateur Oscar Reinoso recibió el reconocimiento por su lucha incesante contra el cáncer y su optimismo ante la vida. Hoy tiene una pierna de titanio y fibra de carbono e intenta que se homologue el tenis adaptado de pie. El acto fue encabezado por el diputado Oscar Moscariello.

En el Salón Dorado de la Legislatura porteña tuvo lugar la entrega del diploma de Honor al Valor a Oscar Reinoso, quien sufrió la amputación de una de sus piernas a causa de un cáncer. El autor de la iniciativa, Moscariello expresó sus sentimientos por el esfuerzo del homenajeado: "El caso de Oscar es un ejemplo para cada uno de nosotros. Es un ejemplo de lucha, de reivindicación y de fuerza interior, pero el ejemplo más grande es para los que vemos estas situaciones y creemos que nunca nos va a pasar".

"Atrás de nosotros hay una familia que nunca se va a olvidar de este apoyo y de este reconocimiento" dijo Reinoso y comentó su experiencia de vida. A Oscar Reinoso, durante el año 2007, cuatro años después de que su hijo sobreviviera a la tragedia de Cromañón, le detectaron un cáncer que derivó en la amputación de su pierna derecha. A partir de ese momento ya nada fue igual en la vida de este hombre que alguna vez integró la selección nacional de taekwondo y que siempre estuvo ligado a la práctica deportiva.

Superadas las instancias más arduas, que incluyeron siete meses bajo tratamiento psicológico, Reinoso se empezó a familiarizar con su pierna ortopédica y a descubrir nuevas habilidades que alentaron la posibilidad de retomar su vínculo con el deporte. Desde entonces planteó una lucha sin tregua contra la enfermedad que aún hoy se mantiene latente en su cuerpo y se convirtió en el primer discapacitado "motriz" que compite en el circuito amateur de tenis. Allí conoció al entrenador de tenis Fernando Rilo, quien le brindó su apoyo luego de la amputación. "La voluntad y el esfuerzo de las personas que se superan día a día tendríamos que resaltarlos más seguido. Sos un referente para aquellas personas que tengan que atravesar una situación similar", dijo Rilo, quien estuvo presente en el acto.

Como parte de su lucha, en el 2009 tuvo que ser operado de metástasis en los dos pulmones, situación que se repitió al año siguiente con uno de sus pulmones. Ese mismo año Reinoso retoma en Parque Sarmiento la práctica del Tenis de manera individual ante un frontón. Asimismo empezó a relacionarme con otras personas que padecían cáncer y comprendió que

ellos eran sus pares. Luego empezó a ir a Ramsay, el Centro Nacional de Rehabilitación donde conoció a otros discapacitados y se dio cuenta que había personas con problema aún peores. Así comenzó un recorrido que al principio lo acercó al tenis desde un punto de vista recreativo y que con el tiempo lo llevó a luchar por volver a la competencia.

Oscar Reinoso hoy busca que se homologue el tenis adaptado de pie para que se pueda competir con la prótesis y no en silla de ruedas. "Si no fuese por Rilo, hoy nadie estaría jugando al tenis adaptado a pie en la Argentina. Espero que podamos hacer algo por el deporte para discapacitados", destacó el homenajeado.